



2021-22 年度 福山西ロータリークラブ

例会情報

第 1453 回 (2)

会 長 能登伸一

幹 事 河村直孝

クラブ会長テーマ:「ロータリーに参加して自分も人も豊かにしよう!」

日 時 2021年7月13日(火) 12:30~

場 所 福山ニューキャッスルホテル

例 会 行 事 点 鐘・ソング「 我等の生業」

ゲスト・ビジターの紹介(出席報告参照)

例会情報 会長報告

幹事報告

出席報告

SAA報告

スマイル報告

プログラム情報

その他報告

その他情報 <u>メークアップ情報(来週分)</u>

メークアップ 情報 (再来週分)

今後の行事予定

クラブ活動報告

*Ctrlキーを押しながらクリックするとそのページが表示されます。





【会長報告】

皆さん、こんにちは。それでは2回目の会長報告です(まだ2回目)。

今日は前回の所信表明の補足をします。皆さんにお伝えしている通り支援学校への企業参観を「ロータリー奉仕デー」に充てる予定にしています。企業参観とは実際に支援学校(福山北特別支援学校、沼隈支援学校)に訪問して、そこに通っている就職を希望する生徒の授業風景を見学することです。木工関係の工作だったり裁縫や洗車の授業なんかもあります。先日、河村幹事、鞆の浦RCから松江会長と橋本さんというベテラン会員さん、同友会の田川バリアフリー委員長が支援学校側、お二方の校長を含めて総勢13人で打合せをしたところです。

当然学校側は一人でも多くの生徒を一般企業に就職させたいというのが本音ですが、私たちが支援学校の校門を通って、支援学校の事、障がいを持っている生徒のこと、いろんなタイプの障がいがあること、そんなことをまずは知って、関心を持つ人が一人でも多くなることに大きな意義があることを確認しました。(私もかつてはいわゆる障がい者に対して偏見をもっていました)

この奉仕デーがきっかけになってクラブとして個々のメンバーとして何らかのアクションに 繋がればいいと思っています。

表紙へ

【幹事報告】

No.	内容
1	第 2710 地区事務局より
	• 日本のロータリー100 周年ビジョンレポート 2020(本編)について
	• 「ダメ。ゼッタイ。」 普及運動協力について
2	米山記念奨学会より
	• 2021-2022 年度 上期普通寄付金のお願い
3	
4	
5	

表紙へ

【プログラム情報】

≪ 理事・役員・委員長就任挨拶 ≫

◆ 会長エレクト … 笹田 博之



本年度会長エレクトに就任いたしました笹田です。前々年度は下平会長のもとで会長を補佐する幹事を務めクラブ運営に関していろいろと勉強させていただきました。また幹事在任中の昨年下半期からは新型コロナ感染拡大の状況下、通常例会のみならず大事なクラブ行事の中止なども重なり、かって経験したことのない非常時においてクラブ運営をコントロールしていくことの難しさも経験しました。

そのような中にあって幹事の大役をなんとか終えてほっとしていたやさきに佐藤前会長、そして能登会長からの強力なる?要請を受けた結果、会長エレクトを受諾いたしました。ロータリーのことについては色々な面でまだまだ勉強不足で未熟ではありますが、任に就いた以上は本年度、能登新会長のお側でクラブ会長としての積極的な指導力、行動力、立ち振舞いをしっかりと見習って次年度に備えてまいりたいと思っております。本年度そして次年度におきましてどうかクラブの諸先輩方には今後とも変わらぬ御指導、ご鞭撻を賜りますようよろしくお願いいたします。

◆ 副会長 … 平田 恭彰



今年度、副会長を拝命いたしました平 田です。一年間よろしくお願いいたしま す。

まず、副会長の役目として、毎例会が スムースに進行していくよう司会進行 に務めてまいります。

また、能登会長が掲げられたクラブ運 営方針についても全面協力し、クラブの 活性化に寄与してまいります。

クラブ管理運営委員会の委員長としましては、傘下に、会員増強・ロータリ

ー情報・親睦・広報・例会委員会の5委員会があります。5委員会それぞれの委員長さんが 活動目標・実施計画を取りまとめて活動をしていく中で一つでも多くの実施計画が実現するよ う協力して行くことは当然の事、その中でも、能登会長が重点目標の一項目に掲げております 会員増強の担い手として黒木委員長が抜擢されました。黒木さんはまだ入会間もない会員では ありますが幅広い人脈を持っておられますので必ずや新規会員の入会に尽力していただける ものと期待しております。

引き続き皆様方のお力添えをお願い申し上げます。

❖ 副幹事 … 内山 春夫



今回副幹事の役を頂きましたが、こちらのひな壇の席の役だけは何とか逃れたいと思って断っていたのですが、能登さんにうまく乗せられて引き受けることになりました。今年度は幹事をみならい、しっかり学ばせて頂こうと思います。今年度1年宜しくお願いします。

◆ SAA … 梶原 啓子



SAA を拝命いたしました梶原です。 鹿内さんと協力しながら努めてまい ります。

会場監督が一番の任務であることを 自覚して、役目を果たしたいと思いま す。会員同士の親睦を深めるために、い ろいろ工夫して実行したいと思ってい ます。

- 1. 例会時、会員の好きな BGM を流す。スマイルがお願いできたら嬉しいです。
- 2. 自社商品の紹介や、新聞、ビジネス誌掲載記事の紹介など随時やっていただく。
- 3. 会員誕生日、結婚記念日記念品は7月中の例会日に配布する。 スマイルは該当月にお願い致します。
- 4. スマイルの表書き、裏書ともに是非ともたくさん記入してください。

皆様のご協力をいただきながら、頑張りますのでよろしくお願い致します。

◆ 会計 … 尾熊 孝典



今年度で3度目の会計を担当することになりました。前回は2019-20年度で、クラブ創立30周年にあたり記念行事も実施されましたが、コロナウイルス感染拡大の影響により、例会もクラブ行事も実施されないことが多く、周年式典も簡素化されたため、何とか黒字決算で終えることが出来ました。

しかし、今年度は、会員数が思うよう に増えず、残念ながら赤字予算の計上と なりました。7月27日のフォーラムで

詳細は説明いたしますが、計画しているクラブの活動を制限するつもりはありませんが、実施 に際しては出来るだけ無駄な出費をしないよう心掛けていただきたく思っています。

また、今年度最も力を入れてやらなければならないことがあります。事務局の会計事務の合理化(手書き作業を出来るだけ無くす)です。一昨年、昨年と手書き作業とコンピューターでの作業を並行して行い問題ないことが確認できましたので、今年度は手書き作業を無くします。これにより間違いを防止し、作業も合理化出来ます(クラブ会長方針、クラブの DX 推進)。 念のため、中間決算を行い、問題ないかどうか会計監査に監査してもらおうと思っています。 最後になりますが、会計として一年間精一杯頑張りますので、事務局、会員皆さん方のご理解とご協力をお願い申し上げます。

◆ 職業奉仕委員長 … 勝岡 正剛



職業奉仕委員長、そして理事を仰せつかりました。久しぶりに委員長を務めさせていただくことになりましたが、年齢的にも今回が最後のつもりで、1年間頑張ってみようと思っております。

具体的な活動計画は次週のフォーラムで申しますが、ロータリーの運動が近年多様化する中で職業奉仕の活動も範囲が広がっております。そうした変化に合わせた活動も必要ですが、職業奉仕の基本理念だけは忘れてはなりません。そこ

で今年は改めて職業奉仕の理念等の勉強をしてみようと思っています。コロナ禍の中、皆が参加してのセミナーなどは難しいのでクラブのホームページ上で職業奉仕に関する様々な情報を紹介いたします。

1年間、どうぞご協力、よろしくお願いいたします。

◆ 社会奉仕委員長 … 岡﨑 隆



します。

今年度、理事で社会奉仕委員長に就任 致しました。

今年度は、「奉仕の森環境整備事業」 「チャリティー例会」「資源回収事業」 と、従来の奉仕活動の他に、青少年奉仕 委員会と連携し、ロータリー奉仕デーの 活動として「障がい者支援」の活動を計 画しております。来週の20日にクラブ フォーラムがありますので、その時に具 体的な活動計画を説明させて頂きます。

皆様、一年間ご協力を宜しくお願い致

◆ 国際奉仕委員長 … 竹中 雅彦



国際奉仕委員長の竹中雅彦です。委員は藤井英勝さん、梶原啓子さんと私の3人です。

国際奉仕委員会は、今回で3度目となりますが、過去2回はまともに仕事をしていません。最初はバリ島への簡易水道の支援事業としてグローバル補助金を使用して実施する予定でした。現地のロータリークラブと連絡を取り準備万端となった時、あの東日本大震災が発生し、支援事業から一転、義援金をうける

立場になりました。バリ島のロータリークラブや、過去に支援事業を行ったタイやフィリピンのロータリークラブからの義援金をいただき、クラブの支援金とともに陸前高田ロータリークラブへ支援金を送りました。

2回目はハイマンさんが力を注がれていたネパールへの支援事業がコロナ禍の影響で中止となりハイマンさんが退会されたため残務整理の形となりました。

3回目の奉仕活動ですが、おそらくあと数年は海外への支援事業は無理だと思っています。 そのため地域の外国人留学生を対象として支援事業を実施したいと考えています。今年度の理 事に就任しました。能登会長、河村幹事を微力ながらサポートして早く従来のクラブ運営がで きるように努めます。

どうぞ1年間よろしくお願いいたします。

◆ 青少年奉仕委員長 … 北 治郎



当委員会の最も大きなイベントの「東部地区中学校吹奏楽祭り」が今年は8月5日無観客で行われることになりました。従って、開会式・表彰式もないので支援金・カップ等、7月21日に連盟に贈呈に参ります。

委員会メンバー北村さん・小田さん・ 宇田さんのご協力得ながら 1 年間頑張っていきます

どうかよろしく、お願いします。

◆ 直前会長・長期ビジョン検討委員長 … 佐藤 教夫



本年度、長期ビジョン検討委員会を担当させて頂きます。また、直前会長としてお役に立てます様頑張ってまいりますので、よろしくお願いします。

2017-18 年度の長期ビジョン検討委員会より提出されました「福山西ロータリークラブの長期ビジョン」と昨年度の戦略会議でお願いした二度のアンケートを精査し、具体的にどの様に行動して行くのかを検討し、一歩進めた提案をしてまいりたいと思います。委員会メンバー7名で構成いたします。どうぞよろしくお願いします。

❖ 直前幹事 … 瀬尾 義裕



昨年度の幹事に引き続いて理事を務 めさせて頂きます。宜しくお願い致しま す。

本年度は、各委員長さんのように具体的な事業執行に携わることのない「平理事」としての活動になります。昨年度、幹事として運営に関与しましたので、運営の継続性など、年度間の円滑な業務引継を実現して参ります。

また,本年度は全ての事業に参加する ことを個人目標に掲げ,次年度以降のロ

ータリー活動に向けた新たな気づきや発見を得ていきたいと思います。

一年間、宜しくお願い致します。

◆ 副SAA … 鹿内 要秀



今年度、副 SAA に就任いたしました。 SAA の梶原さんのサポートをしながら、一年間頑張 りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

❖ 会計監査 … 松井 宣久



伝票、証憑書類その他これに関連する 帳簿等を監査し、会計処理が適正に行われているか、決算書類がクラブの資産、 負債及び正味財産の状態及び正味財産 の増減を適正に表示されているかを厳 しく監査したいと思っています。

◆ 会員増強委員長 … 黒木 成光



改めまして、今季の会員増強委員長を 拝命されましたタバコとレモン酎ハイ をこよなく愛する黒木です。何分、新人 に近い状況ですが、皆様と一緒に新しい 友人、仲間を増やすことに努めたいと思 っております。

まず、会員の増強は当クラブの一番の 課題であります。私自身もこの春頃から 声かけをして来ました。しかし声かけを した方の断る理由はこのような内容で した。

- 1. 現場が忙しく、私が日中に現場を離れるのは難しい。
- 2. 私みたいなのがおこがましい。
- 3. クラブに入って、何のメリットがあるのか?
- 4. 会費が高すぎる。
- 5. 会社営業の兼ね合いで特定の会には入れない。

と言った事でした。

私の、入会勧誘説明が上手くなく、今考えれば想定内の断られ方だったと思います。しかし、 断る理由が先ほどの内容であれば、それを上まわる入会説明ができれば入会に繋がったので は?と感じた分、手応えも少しですがありました。

私自身の素人の考え・感じ方かも知れませんが、しかし、皆様と今年一緒に少し違う捉え方をし、色々な意見を交換して新規会員の増強に繋げればと思います。

全力投球で望みますので皆様のご意見やご鞭撻をよろしくお願いします。

◆ ロータリー情報委員長 … 登里 孝司



ロータリー情報委員長を仰せつかりま した。1年間御協力の程よろしくお願い します。

実施計画にも掲げていますが、本年度 は、会員卓話を少し多めに計画して会員 の方々のご意見を拝聴したいと考えて います。

又、「新会員セミナー」につきまして は、コロナの影響を考慮しながら、職業 奉仕委員会、更には、関連委員会の皆様 の御協力を頂いて、出来れば、年2回開

催したいと考えています。

能登会長が就任挨拶で申されておられますが、本年度も重点目標に会員数純増2名以上を掲げておられます。少なくとも2回の入会式を実施したいと考えています。

9月の「ロータリーの友月間」には当委員会行事があります。これらの事を踏まえ委員会行事を実施いたします。

◆ 親睦委員長 … 下平 靖孝



今年度親睦委員長を務めさせていただ きます。よろしくお願いします。

委員に、藤井啓之さん・鹿内さん・藤 井英勝さん・松井さん・吉山さんと一緒 に一年間会員の皆様のご協力のもと、会 員相互の親睦を大いに深めていただき 奉仕活動につなげていければと思っ ています。

9月には、納涼音楽例会を企画していますし、来年の4~6月頃には、1泊2日の親睦旅行を企画していますので、楽し

みにして頂きたいと思います。

しかしながら、新型コロナウイルス感染状況を見ながら検討していきたいと思っています。 一年間よろしくお願いします。

◆ 広報委員長 … 古井 正則



今年度広報委員長を務めることとな りました古井です。よろしくお願い致し ます。

今年度の広報委員会としましては、能登会長の「クラブ運営方針」の中の「DXの推進」を踏まえ、当初、①クラブに係る必要な情報を必要な時に、誰の手を煩わせることなく入手できるようにすること、並びに②クラブの諸活動におけるペーパーレス化の推進等を図っていくことを考えておりました。その端緒とし

て、西クラブ Web サイトの「会員専用ページ」に理事会承認後の「月別試算表」と「特別会費の個人別入出金明細表」等を掲載することをご提案させていただきましたが、これは事前のクラブ協議会において「リスクがある」こと等を理由に否認されることとなりました。

この決定については個人的には現時点でも何一つ理解や納得はしておりませんが、それがクラブの決定ということであればその範囲において受け入れたいと考えております。よって、DX推進のため、あるいは会員増強の一助にでもなればと思い考えておりました幾つかのプラン、すなわち「活動計画書」・「ロータリーの友」誌の会員専用ページ内での掲載、「標準的な年間会費とその内訳」や「各種同好会費用の標準的な額とその内容」等のオープンページでの掲載等といったものについては、「廃案」とさせていただこうと思います。また、例会情報や会員専用サイト内での写真等の掲載においても最小限に留めるつもりでおります。なお、現時点で会員専用ページにクラブ定款や細則等を掲載してありますが、これについても取りやめる

べきであればその旨お申し出ください。

少々個人的な話にはなりますが、今回のこういった経緯に限らず、これまでも折々で古井個人としての価値観と、当クラブの主流的な価値観との間には少なからず距離があるなあということは感じておりました。古井個人が「善かれ」と思ってやることが当クラブにとってのご迷惑になってもいけませんので、今後「クラブとしての意思決定」に関わることは出来るだけ慎もうと考えております。

以上、簡単ですがご挨拶に代えさせていただきます。 1年間よろしくお願い致します。

◆ 例会委員長 … 石川 真吾



本年度、「例会委員会」委員長をさせていただく、石川です。 一年間よろしくお願いいたします。

まだ、例会の内容が決まっていない日 程もありますので、ご提案などいただけ ればと考えます。

分からないことばかりですがご指導の ほど、よろしくお願いいたします。 よろしくお願いいたします。

◆ ロータリー財団・米山記念奨学会委員長 … 細井 資伸



ロータリー財団・米山記念奨学会の委員長の任を受けました細井です。

メンバー構成は、副委員長に城之内重信さん・委員に 登里孝司さんの3人となっております。

皆様に寄付をお願いするにあたり、一人一人の現在の 寄付状況をお伝えし、特に入会されて間もない方には、 寄付金の流れや使用用途等を説明させていただきたい と思っています。

一年間、どうぞよろしくお願い致します。

◆ 特別スピーチ … 吉山 聡



表紙へ

【その他報告】

《各種表彰等》

• 誕生日



7月15日 石岡 紀彦 さん、7月19日 藤井 啓之 さん

